



Dass ein Mann beim Gesandten Allahs ﷺ mit seiner linken Hand aß, da sagte er (der Prophet): "Iss mit deiner rechten Hand." Der Mann sagte: "Ich kann nicht"

Von Salamah Ibn Al-Akwa' - möge Allah mit ihm zufrieden sein - wird überliefert, Dass ein Mann beim Gesandten Allahs ﷺ mit seiner linken Hand aß, da sagte er (der Prophet): "Iss mit deiner rechten Hand." Der Mann sagte: "Ich kann nicht." Er (der Prophet) sagte: "Du wirst nicht können?" (Er wiederholte es), nichts hinderte ihn daran, außer Stolz. Er (der Mann) konnte die Hand nicht mehr zum Mund heben.

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sah einen Mann, der mit seiner linken Hand aß, und befahl ihm, mit seiner rechten Hand zu essen. Der Mann antwortete ihm arrogant und lügend, dass er nicht könne! Daraufhin machte der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - Bittgebete gegen ihn, dass ihm das Essen mit der rechten Hand verwehrt werde. So erhörte Allah das Gebet Seines Propheten, indem seine rechte Hand gelähmt wurde, sodass er sie danach weder mit Essen noch mit Trinken zum Mund führen konnte.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/3372>

